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Du hast Recht ich hatte es zum Verkauf mit 32GB aber ich habe es noch. Die letzten Monate
hatte ich das QUO als unraid Server, mit dem ersten original Bios funktionierte das sehr gut.
Da bin ich aber jetzt auf ein Gigabyte C246M WU4 umgestiegen. Da ich, als ich mir das
MacBook 14" M1max gegönnt habe und ich nicht so viel Platz für allerlei PCs zu Hause habe
verkaufte ich meinen sehr Treuen Haswell Hackintosh mit einer Sapphire RX580 8GB. Wenn ich
mir die Preise ansehe für die Karte habe ich den Rest des Hackintosh "verschenkt" aber das
macht nichts.

Da ich bis auf eine "gute" Grafikkarte alles noch habe (Gehäuse und Netzteil habe ich mir neu
gegönnt neben der GT710) für einen Hackintosh dachte ich warum nicht. Mir macht es auch
Spaß "alte" Sachen noch (sinnvoll) zu nutzen ...

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55241-ivy-bridge-zeitverschwendung-oder-noch-
machbar/?postID=728921#post728921
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